

SUMAN RECHAZO

REFORMA / STAFF

Igual que en la Ciudad de México, en otras entidades protestaron ayer contra la consulta de revocación de mandato.

En Guadalajara, Jalisco, los manifestantes marcharon de la Glorieta central a la zona Centro, mientras que en Querétaro, la marcha se trasladó de la Plaza de Armas al Jardín Guerrero.

En Veracruz, las protestas se concentraron en la capital, Xalapa, frente al Palacio de Gobierno, y en el puerto.

En Aguascalientes, un grupo se manifestó en el Parque Tres Centurias; en Mérida, Yucatán, personas vestidas de blanco acudieron al Paseo Montejo, y en Quintana Roo, la protesta fue en la Glorieta del Ceviche, en Cancún.

También se realizaron mítines en Puebla, San Luis Potosí y en Toluca, Estado de México, entre otras ciudades.



Especial

Saul Pérez

